



Del 29 de julio al 7 de agosto

Dispositivo especial de tráfico con motivo del paso por carreteras españolas de los asistentes a las Jornadas Mundiales de la Juventud

- El encuentro, que se celebra en Lisboa (Portugal) entre el martes 1 y el domingo 6 de agosto, prevé congregarse a más de 1,5 millones de peregrinos.
- La mayoría de estos peregrinos llegará a las diferentes sedes del encuentro en autobuses que atravesarán las carreteras peninsulares desde finales del mes de julio y harán el camino de vuelta a partir del 6 de agosto, lo que puede provocar problemas circulatorios.
- Con el fin de garantizar la seguridad vial y dar respuesta a las incidencias que puedan surgir, los agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil incrementarán la vigilancia, el control y la regulación del tráfico en los itinerarios por los que circulen estos vehículos, junto con los Centros de Gestión de Tráfico.

28 de julio de 2023.- La próxima semana, entre el martes 1 y el domingo 6 de agosto se celebra en Portugal una nueva edición de las Jornadas Mundiales de la Juventud, el mayor encuentro internacional de jóvenes con el Papa que, en esta ocasión, tendrá como sede oficial la ciudad de Lisboa y contará además con actos en otras ciudades portuguesas como Cascais y Fátima.

El encuentro, que prevé reunir en la capital portuguesa a más de 1,5 millones de peregrinos, puede suponer un aumento importante de circulación, especialmente en los itinerarios vía terrestre entre las fronteras francesa y portuguesa, así como en las carreteras de acceso a Lisboa y al Santuario de Fátima, al coincidir, además, los itinerarios de ida con la



Operación Especial de Tráfico del 1 de agosto con motivo de las vacaciones estivales.

Por este motivo, con el fin de garantizar la seguridad vial y el control del tráfico en las principales carreteras que utilicen los vehículos que se desplacen a las JMJ por territorio nacional, ya sea en vehículo particular o en transporte colectivo, se ha diseñado un Plan de Movilidad Específico en el que los agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil incrementarán la vigilancia, el control y la regulación del tráfico en los itinerarios principales y secundarios por los que transiten estos vehículos, monitorizando los flujos circulatorios y dando servicio a las incidencias que puedan surgir.

Se establecerán controles específicos para comprobar que los desplazamientos, especialmente los de largo recorrido, se hagan con seguridad, orientados a garantizar, tanto el estado general del vehículo, (neumáticos, disposición de la carga, etc.), como informando sobre los riesgos de la conducción sin el descanso adecuado.

Además, los agentes de la ATGC especialistas en transportes realizarán controles específicos al transporte colectivo de viajeros en viajes de largo recorrido, al objeto de inspeccionar los aspectos relativos a tiempos de conducción y descanso de los conductores y condiciones de seguridad de los vehículos.

Se recuerda a los pasajeros de autobuses, la obligación de llevar puesto el cinturón de seguridad.

Desde los Centros de Gestión de Tráfico se informará a los conductores a través de los paneles de mensaje variable de las incidencias o el estado de la circulación en los itinerarios de tránsito y en su caso de los itinerarios alternativos, así como del estado de los distintos pasos fronterizos. La DGT en coordinación con las autoridades portuguesas comenzó el pasado 1 de julio la Operación paso Portugal para dar cobertura a los 250.000 vehículos que circularan por nuestro territorio desde Francia a Portugal con motivo vacacional durante todo el verano.



Este plan específico se centrará principalmente en dos fases del periodo total, el primero de los cuales abarca los últimos días del mes de julio y, el segundo, del 6 al 7 de agosto, con una reducción progresiva de los controles en estas vías.

